

MÁS DEL 35% DE AVANCE PRESENTA EL PROYECTO HABITACIONAL ANDACOLLO ORIENTE

Un significativo progreso presenta el Proyecto Habitacional Andacollo Oriente, que beneficiará a 158 familias de Andacollo. Representantes de Teck CDA, Serviu, el municipio local y los dirigentes del Comité de Vivienda Andacollo Oriente visitaron los terrenos don-

de se desarrolla esta importante iniciativa, que ya supera el 35% de avance.

La inversión total del proyecto es de \$8.773 millones de pesos. De este presupuesto, \$7.567 millones corresponden al aporte sectorial de Minvu, mientras que \$1.200 millones fueron comprometidos por el Gobierno Regional.

Se estima que el Proyecto Habitacional Andacollo Oriente concluya a inicios de 2026, marcando el comienzo de una nueva etapa para estas familias. Este logro reafirma el compromiso de Teck CDA y de las instituciones públicas por trabajar en conjunto para mejorar la calidad de vida de la comunidad andacollina.

Este proyecto surge como resultado de una alianza público-privada entre el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), el Gobierno Regional y Teck Carmen de Andacollo (CDA), donde la operación minera donó las 4,2 hectáreas de terreno donde se construyen las viviendas, consolidando su compromiso con el bienestar social. Además, la Mesa Comunidad Andacollina Teck (CAT), también contribuyó aportando más de \$40 millones para la realización de importantes trámites que permitieron dar el vamos a la iniciativa.

